

EnBW Beteiligung am Solarpark Schwaigern

[23.9.2024] Seit Juni 2024 liefert der EnBW Solarpark Schwaigern klimafreundlichen Strom für rund 2.300 Haushalte. Ab Oktober können sich Bürgerinnen und Bürger finanziell an dem Projekt beteiligen und sich attraktive Zinsen sichern.

Der Solarpark von EnBW in Schwaigern im Landkreis Heilbronn ist seit Juni 2024 in Betrieb. Mit einer installierten Leistung von rund 5,8 Megawatt produziert die Anlage genug Solarstrom, um rund 2.300 Haushalte zu versorgen. Nach Angaben der EnBW können sich die Bürgerinnen und Bürger von Schwaigern nun auch finanziell an dem Solarpark beteiligen.

Das Beteiligungsangebot erfolgt in Form eines Nachrangdarlehens. Interessierte Privatpersonen können einen Betrag zwischen 500 und 10.000 Euro über einen Zeitraum von sieben Jahren investieren. Dafür erhalten die Anleger eine jährliche Verzinsung von 4,75 Prozent, die einmal im Jahr ausgezahlt wird. Teilnehmen können alle volljährigen Bürgerinnen und Bürger mit Wohnsitz in der Gemeinde Schwaigern. Die Zeichnungsphase für das Nachrangdarlehen beginnt am 1. Oktober 2024 und endet, sobald das Emissionsvolumen von 800.000 Euro erreicht ist, spätestens jedoch am 20. Oktober 2024. Dan Brambach, Projektleiter der EnBW, betont: "Wir bauen und betreiben einen Solarpark über Jahrzehnte. Das Nachrangdarlehen stärkt die Verbindung zwischen uns und den Bürgerinnen und Bürgern." Auch Bürgermeisterin Sabine Rotermund freut sich: "Mit dem Solarpark leisten wir einen Beitrag zur nachhaltigen Stromversorgung in unserer Region. Die Bürgerinnen und Bürger unserer Gemeinde können so auch direkt finanziell am Erfolg des Solarparks teilhaben." (a/)

<https://www.enbw.com>

Stichwörter: Solarthermie, Photovoltaik, EnBW, Schwaigern

Bildquelle: HÖRMANN Kommunikation & Netze GmbH

Quelle: www.stadt-und-werk.de